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Prefeitos Jorge Dantas e Marcelo Beltrão 
podem se unir para a direção da Associação dos 
Municípios Alagoanos

Renan Calheiros e Arthur 
Lira articulam chapa única 
para eleição da AMA

TECNOLOGIA E INOVAÇÃO

Ferramenta pioneira é voltada para 
o armazenamento e a organização de 

trabalhos acadêmicos

Plataforma de 
Anais Eletrônicos 

consolida Alagoas 
como polo de 

inovação e pesquisa 
científica
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CENÁRIO DISPUTADO

MDB planeja dobrar força e 
disputar hegemonia com PP de 

Arthur Lira nas eleições de 2026

Partido articula chapa para conquistar de três a quatro cadeiras na 
Câmara Federal e rivalizar com a bancada liderada por Lira

Servidores do 
Hospital Veredas 

enfrentam
salários atrasados 

e demissões em 
massa

Funcionários ainda não 
receberam vencimentos e 

seguem sendo dispensados 
sem pagamentos devidos

CAOS

Eudócia Caldas propõe 
a mudança do nome do 
Ministério da Agricultura 
para Ministério do 
Agronegócio

Senadora de Alagoas sugere a alteração para 
adequar o nome do ministério

NO SENADO PEDRA NO CAMINHO

Impasse político 
trava lobby 

de JHC para 
nomeação de sua 

tia ao STJ

Desconfiança mútua entre 
JHC e o clã Calheiros 
dificulta articulação

FURO DE REPORTAGEM
Após reportagem do A Notícia, advogada denuncia suposta negociata entre presidente do TJ e JHC

Nomeação de filho do presidente do
TJ-AL por JHC é alvo de denúncia no CNJ



A atuação da Justiça em 
decisões que envolvem prefeitos 
municipais é um tema sensível, 
que transcende os limites da 
legalidade e adentra o território 
da ética. Prefeitos são eleitos para 
gerir os interesses de suas cidades, 
promovendo melhorias, atendendo 
às necessidades coletivas e 
representando os anseios da 
população. Contudo, o equilíbrio 
entre o poder político e a atuação 
judicial pode ser colocado à 
prova quando decisões da Justiça 
são vistas como complacentes 
ou excessivamente rigorosas em 
relação aos gestores municipais.

A ética no Judiciário exige 
que suas decisões estejam 
fundamentadas em princípios de 
imparcialidade, transparência 

e busca pelo bem comum. No 
entanto, em muitas cidades, a 
relação entre prefeitos e instâncias 
judiciais levanta questionamentos 
sobre possíveis alinhamentos que 
favorecem interesses políticos 
em detrimento do coletivo. Um 
dos principais desafios é garantir 
que processos envolvendo 
prefeitos sejam conduzidos com 
total isenção, sem permitir que 
eventuais influências externas 
interfiram na 
aplicação da lei.

É inegável que o 
Judiciário ocupa um 
papel estratégico na 
construção de uma 
democracia sólida. 
Quando age de forma 
ética e alinhada aos 

interesses coletivos, a Justiça 
não apenas resolve conflitos, mas 
também reforça os valores de uma 
sociedade mais justa e igualitária. 
Nas cidades, onde as demandas 
da população são mais visíveis e 
imediatas, a atuação judicial ética 
e eficiente é uma garantia de que 
o interesse público será sempre 
colocado acima de quaisquer 
interesses particulares.
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Cinco ministros de Lula ‘fazem’ das esposas 
conselheiras nos Tribunais de Contas

A última a ser aprovada, no 
fim de 2024, foi a psicopedagoga 
Onélia Santana, esposa do ex-
governador do Ceará e senador 
Camilo Santana (PT), atual 
ministro da Educação.

A nova conselheira do 
Tribunal de Contas do Estado se 
junta a outras quatro privilegiadas 
esposas de ministros do governo 
do presidente Lula a ocupar o 
cargo vitalício.

Em 2022, o ex-governador 
de Alagoas e senador Renan 
Filho (MDB-AL), atual ministro 
dos Transportes, emplacou 
Renata Calheiros no Tribunal 
de Contas.  

Também em 2022, ainda 
sem ser ministro, Waldez Góes, 
do Desenvolvimento Regional, 
botou Marília Góes no TCE 
do Amapá-AP, estado que ele 

governou.
Rejane Dias, em janeiro de 

2023, esposa do ex-governador 
do Piauí e senador Wellington 
Dias (PT-PI), ministro do 
Desenvolvimento Social, 
assumiu o cargo.

Já Aline Peixoto, esposa 
do ex-governador da Bahia e 
ministro da Casa Civil, Rui 
Costa (PT), está desde março de 
2023 no Tribunal de Contas dos 
Municípios da Bahia (TCM-
BA).

Dizem as más línguas que 
agora só falta o presidente Lula 
nomear Janja para o Tribunal de 
Contas da União (TCU) para 
garantir a aposentadoria de mais 
um marido.

Agora falando sério, Lula 
nunca falou sobre o tema, as 
nomeações não são ilegais, mas 

revelam o patrimonialismo que 
resiste a impessoalidade no 
serviço público.

EM TEMPO - O Brasil 
tem 33 tribunais para fiscalizar 
os gastos públicos de governos 
e prefeituras. O Tribunal de 

Contas da União, 27 cortes 
estaduais e do Distrito Federal.  

Mais três tribunais de contas 
de municípios dos estados de 
Goiás, do Pará e da Bahia e 
duas cortes do município de São 
Paulo e do Rio de Janeiro.
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A justiça e a ética

C O L U N I S T A S

Voney Malta



Braskem” entre opositores.
Adriana Mangabeira classificou a nomeação 

como uma “manobra nada republicana”. Para 
ela, a proximidade entre o prefeito JHC e o 
desembargador levanta preocupações devido 
aos processos envolvendo aliados do prefeito 
que tramitam no TJ-AL. “Não são poucos 
os processos em que a prefeitura e políticos 
influentes do grupo do prefeito João Henrique 
Caldas têm no Tribunal do Estado”, afirmou a 

advogada.
A nomeação de Fernando Tourinho 

Lisboa Souza também reacendeu discussões 
sobre decisões judiciais recentes tomadas pelo 
desembargador que beneficiaram a gestão de 
JHC. Em uma delas, Tourinho suspendeu uma 
liminar que bloqueava mudanças na faixa verde 
e na proibição de estacionamento na Avenida 
Silvio Carlos Viana, na orla de Ponta Verde, 
alegando a presunção de legalidade dos atos 
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FURO DE REPORTAGEM

Reclamação questiona a ética da nomeação e sugere a existência de interesses cruzados

O prefeito de Maceió, 
João Henrique Caldas, o 
JHC (PL), enfrenta críticas 
após nomear Fernando 
Tourinho Lisboa Souza, 
filho do presidente do 
Tribunal de Justiça 
de Alagoas (TJ-AL), 
desembargador Fernando 
Tourinho de Omena Souza, 
para um cargo comissionado 
na Secretaria Municipal 
de Gestão de Pessoas e 
Patrimônio (SEMGE).

A controvérsia 
ganhou novos contornos 
com a Reclamação 
Disciplinar nº 0000111-
3 7 . 2 0 2 5 . 2 . 0 0 . 0 0 0 0 , 
apresentada ao Conselho 
Nacional de Justiça (CNJ) 
pela advogada Adriana 
Mangabeira Wanderley. 
Durante sua gestão no TJ-
AL, Tourinho foi acusado 
por críticos de tomar decisões 
que teriam beneficiado a 
Braskem, empresa envolvida 
no desastre ambiental que 
levou ao afundamento de 
bairros em Maceió. Por essa 
atuação, Tourinho ganhou 
o apelido de “advogado da 

Nomeação de filho do presidente do
TJ-AL por JHC é alvo de denúncia no CNJ

CAOS

A crise no Hospital 
Veredas continua a afetar 
os servidores da unidade, 
que denunciam não apenas 
os salários atrasados, 
mas também a prática de 
demissões em massa sem o 
pagamento dos vencimentos 
devidos. O atraso nos 
salários, que deveria ter 
sido regularizado até o 
último dia 23 de dezembro, 
ainda persiste, afetando 
diretamente os profissionais 
que atuam na linha de frente 
da saúde.

A situação, que se arrasta 
há meses, foi alvo de uma 
intervenção do Ministério 
Público Federal (MPF) em 
novembro de 2024, quando 
um Termo de Ajustamento 
de Conduta (TAC) foi 
homologado, envolvendo 
também o Ministério 
Público de Alagoas (MP-

Funcionários ainda não receberam vencimentos e seguem sendo dispensados sem pagamentos devidos

Servidores do Hospital Veredas enfrentam 
salários atrasados e demissões em massa

AL) e a Defensoria Pública. A medida tinha 
como objetivo promover a reestruturação 
administrativa e financeira do hospital, mas, de 
acordo com os relatos dos trabalhadores, até o 
momento não houve ação concreta para sanar 
os débitos pendentes.

Além dos salários atrasados, os funcionários 
apontam a falta de informações claras sobre 
o andamento das negociações e a ausência 
de repasses do Sindicato dos Auxiliares e 
Técnicos de Enfermagem de Alagoas (Sateal), 
que deveria intermediar as reivindicações dos 
servidores. A insatisfação é generalizada, e 
muitos profissionais temem pela continuidade 
de suas atividades, sem saber quando serão 
remunerados ou se perderão seus postos de 
trabalho.

Em reunião agendada para a próxima 
segunda-feira (13), o MPF/AL promete discutir 
as providências adotadas até o momento, além 
de avaliar a gestão do hospital e a oferta de 
serviços ao Sistema Único de Saúde (SUS). O 
foco também será o restabelecimento gradual 
da unidade, que se encontra em uma situação 
crítica, com a redução de seu quadro de 
funcionários e serviços comprometidos.

Enquanto isso, as demissões continuam, 
afetando cada vez mais os trabalhadores que 
já enfrentam dificuldades financeiras devido 
à falta de pagamentos. Para os servidores, 
o cenário se torna insustentável, com a 
insegurança sobre o futuro da unidade e a 
possibilidade de mais cortes, sem uma solução 
definitiva para a crise que atinge a instituição.

A comissão interventora, que assumiu 
a gestão do hospital após a intervenção 

administrativos.
Além das questões éticas, 

os altos salários em cargos de 
confiança são outro ponto de 
crítica. O cargo ocupado por 
Fernando Tourinho Lisboa 
Souza é bem remunerado, o que, 
segundo opositores, evidencia 
o uso de recursos públicos para 
reforçar alianças políticas.

judicial, ainda não apresentou 
resultados concretos. Em meio 
ao impasse, a pressão sobre as 
autoridades locais e a direção 
do hospital cresce, enquanto 
os funcionários aguardam 
respostas que garantam não 
apenas os seus direitos, mas 
a continuidade dos serviços 
prestados à população.
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Após sua reeleição como 
prefeito de Maceió, JHC 
intensificou esforços para 
emplacar o nome de sua 
tia, a procuradora Marluce 
Caldas, ao cargo de ministra 
do Superior Tribunal de 
Justiça (STJ). Segundo fontes 
políticas, o prefeito teria 
buscado apoio diretamente 
com o presidente Lula ou 
mobilizado emissários para 
fortalecer o lobby em favor de 
Marluce.

Contudo, o cenário 
esbarra em uma exigência 
clara por parte de Lula: 
qualquer articulação política 
relevante em Alagoas deve 
passar pelo aval dos Calheiros, 
tradicional grupo político 
liderado pelo senador Renan 
Calheiros. Até o momento, 
não houve sinalização de 
diálogo entre JHC e o clã 
Calheiros.

Desconfiança mútua entre JHC e o clã Calheiros dificulta articulação
PEDRA NO CAMINHO

Impasse político trava lobby de
JHC para nomeação de sua tia ao STJ

Fontes próximas aos bastidores apontam 
que o prefeito prefere evitar compromissos 
políticos precipitados, temendo que um acerto 

agora possa custar sua autonomia futura. Por 
outro lado, os Calheiros se mantêm distantes, 
alegando desconfiança na capacidade de JHC 

de honrar acordos políticos no 
longo prazo.

Essa desconfiança mútua 
tem raízes históricas, alimentada 
por episódios que envolvem 
quebras de compromissos 
entre ambas as partes. Embora 
a narrativa seja permeada 
por disputas familiares e 
políticas, o fato é que o impasse 
compromete diretamente a 
possibilidade de nomeação de 
Marluce Caldas, reconhecida 
por sua competência no meio 
jurídico.

O apoio do ministro 
Humberto Martins, alagoano 
e integrante do STJ desde sua 
indicação por Lula em 2006, 
também não foi suficiente 
para consolidar a indicação 
de Marluce. Com o cenário 
político em Alagoas longe de 
uma solução, a nomeação 
permanece incerta. (Com 
Voney Malta)

A DINASTIA DE ANADIA

O recém-empossado 
prefeito de Anadia, Victor 
Rocha (PP), surpreendeu 
a população ao anunciar 
sua equipe de secretários 
municipais, composta 
majoritariamente por 
membros de sua família. Seis 
das doze pastas da cidade 
ficarão sob a responsabilidade 
de parentes diretos, incluindo 
sogro, mãe, esposa, irmã 
e cunhado. A nomeação 
reflete uma prática comum 
em algumas administrações 
municipais, mas gera 
desconforto em setores da 
política local.

Victor, que venceu as 
eleições de 2024 com 54% 
dos votos, tomou posse com 
a promessa de renovação, 
mas seu governo já começa 
a ser marcado pela forte 
presença de seus familiares 
no comando de áreas 
cruciais. Entre os nomeados 
está o ex-prefeito Celino 
Rocha (PP), sogro de Victor 
e figura política de peso na 
cidade, que assume o recém-
criado cargo de Secretário 

Prefeito de Anadia nomeia parentes para cargos-chave no primeiro escalão

Família Rocha domina seis secretarias municipais
de Governo. Celino governou Anadia por 
dois mandatos consecutivos e, agora, volta ao 
cenário político com uma função de destaque 
no governo do genro.

Além de Celino, a esposa do prefeito, 
Karinne Beatriz da Rocha Lima, foi escolhida 
para o cargo de Secretária de Administração 
e Planejamento. Já o cunhado de Victor, 

Henrique Juvêncio da Rocha Lima, assumirá a 
Secretaria de Viação, Serviços Urbanos e Obras 
Públicas, mantendo o controle sobre áreas 
estratégicas da gestão municipal. A nomeação 
de familiares para funções tão importantes 
coloca em evidência a continuidade de um 
modelo de gestão familiar, iniciado com a 
administração de Celino.

A presença da mãe de 
Victor, Ana Patrícia Costa 
Pereira, à frente da Secretaria de 
Economia e Finanças, também 
não passou despercebida. 
A irmã do prefeito, Arianne 
Priscila Pereira Rocha, 
assumiu a chefia de gabinete, 
completando o quadro de 
familiares em posições-chave 
da prefeitura. Com isso, seis 
das doze secretarias estão sob o 
controle de pessoas próximas ao 
prefeito, o que preocupa alguns 
analistas sobre a transparência 
e a eficiência da administração.

Apesar da nomeação 
de tantos parentes, Victor 
Rocha não chegou a indicar 
membros da família para 
as secretarias de Educação, 
Saúde, Meio Ambiente e 
Cultura, deixando essas 
pastas sob a responsabilidade 
de outros profissionais. No 
entanto, a concentração de 
poder em mãos familiares não 
deixa de gerar debates sobre 
os impactos dessa prática na 
governabilidade do município e 
no desenvolvimento de políticas 
públicas.
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o partido pretende atrair votos em regiões chave 
e se fortalecer como uma alternativa competitiva 
às outras legendas que disputam o eleitorado 
alagoano. A estratégia inclui uma composição de 
nomes com boa capilaridade eleitoral e articulação 
em diferentes segmentos da sociedade.

Com a redução do número de vagas 
disponíveis para o estado, que perderá uma cadeira 
na Câmara, a disputa tende a se concentrar ainda 
mais entre poucas legendas, o que torna a estratégia 
do MDB ainda mais audaciosa. A avaliação do 
deputado Rafael Brito é de que apenas quatro 
ou cinco partidos têm chances reais de formar 
chapas competitivas, com um número reduzido de 
candidaturas viáveis.

O cenário eleitoral de 2026, portanto, promete 
ser um dos mais disputados em Alagoas, com o 
MDB tentando recuperar a relevância política e 
chegar ao mesmo patamar do PP de Lira, em uma 
luta pelo protagonismo na representação federal do 
estado.

6

Partido articula chapa para conquistar de três a quatro cadeiras na Câmara Federal e rivalizar com a bancada liderada por Lira
CENÁRIO DISPUTADO
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MDB planeja dobrar força e disputar hegemonia 
com PP de Arthur Lira nas eleições de 2026

O MDB de Alagoas já 
traça sua estratégia para 
as eleições de 2026, com 
o objetivo de ampliar sua 
presença na Câmara Federal. 
Sob a liderança dos Calheiros, 
a sigla planeja montar uma 
chapa forte, visando eleger 
de três a quatro deputados 
federais, com a ambição 
de igualar ou até superar a 
bancada do PP, partido de 
Arthur Lira, que atualmente 
detém a maior representação 
estadual com quatro cadeiras.

O movimento do MDB 
reflete a tentativa de consolidar 
ainda mais sua influência 
política nos municípios 
que compõem a base do 
governo estadual. Para isso, 

Senadora de Alagoas sugere a alteração para adequar o nome do ministério

Eudócia Caldas propõe a mudança do nome do 
inistério da Agricultura para Ministério do Agronegócio

A recém-empossada senadora Eudócia 
Caldas (PL-AL) protocolou, nesta quarta-
feira (8), uma proposta para sugerir ao 
presidente Luiz Inácio Lula da Silva (PT) 
a mudança no nome do Ministério da 
Agricultura e Pecuária para Ministério do 
Agronegócio.

Em sua justificativa, a médica e 
mãe do prefeito de Maceió, JHC (PL), 
explicou que a alteração do nome, embora 
pareça uma mudança semântica, visa um 
aprimoramento conceitual, com o objetivo 
de adequar a denominação do órgão à 
realidade moderna e à abrangência das 

NO SENADO

atividades agropecuárias 
no Brasil. Para ela, o termo 
“agronegócio” seria mais 
adequado, pois engloba toda 
a cadeia produtiva do setor 
agropecuário.

Eudócia também destacou 
que países como os Estados 
Unidos e a Austrália já utilizam 
o termo “agronegócio” em suas 
estruturas governamentais.

Ex-prefeita de Ibateguara 
(AL) entre 2005 e 2012, 
Eudócia Caldas se tornou 
senadora após a eleição de 
Rodrigo Cunha (Podemos) 
para o cargo de vice-prefeito 
de Maceió. Nas eleições de 
2018, ela foi primeira suplente 
de Cunha, quando estava 
filiada ao PSB.
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Prefeitos Jorge Dantas e Marcelo Beltrão podem se unir para a direção da Associação dos Municípios Alagoanos
ACORDO DE BASTIDORES

A eleição para a nova 
diretoria da Associação 
dos Municípios Alagoanos 
(AMA), marcada para o 
próximo dia 27, deve ocorrer 
sem grandes disputas 
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internas. Em uma manobra nos bastidores, 
o senador Renan Calheiros (MDB) tem se 
esforçado para evitar um racha na entidade, 
conversando com importantes prefeitos 
alagoanos para garantir uma chapa única. Nos 
últimos dias, Calheiros esteve em Maceió, 

onde se reuniu com Jorge Dantas (MDB), 
prefeito de Pão de Açúcar, e Marcelo Beltrão 
(PP), prefeito de Coruripe, com o objetivo 
de selar uma aliança entre ambos.

A ideia de uma chapa única vem 
ganhando força, com a possibilidade de um 
dos prefeitos assumir a presidência da AMA e 
o outro como vice-presidente. Embora ainda 
não tenha sido definido quem ocupará o 
cargo de presidente, as últimas reuniões entre 
os envolvidos deverão definir os detalhes 
da composição até a próxima semana. A 
movimentação visa garantir unidade dentro 
da associação, evitando divisões que possam 
enfraquecer a entidade diante dos desafios 
administrativos.

Jorge Dantas, que presidiu a AMA entre 
2001 e 2003, e retornou ao cargo em 2014, e 
Marcelo Beltrão, que assumiu a presidência 
de 2015 a 2016, são nomes de peso tanto no 
cenário local quanto nacional. Ambos têm 
forte ligação com Brasília e são bem avaliados 
por líderes políticos como o deputado 
federal Arthur Lira (PP), que, assim como 
Renan Calheiros, tem se empenhado para 
que a eleição ocorra de forma pacífica, sem 

Renan Calheiros e Arthur Lira articulam
chapa única para eleição da AMA

Carlinhos Maia diz que quer ser ministro de
Gusttavo Lima: “influenciadores no poder”

SEM NOÇÃO

O cantor Gusttavo 
Lima surpreendeu seus 
seguidores ao manifestar 
a intenção de concorrer à 
Presidência da República 
nas eleições de 2026. A 
informação foi revelada 
pelo influenciador digital 
Carlinhos Maia, que 
compartilhou uma troca 

de mensagens com o sertanejo em suas 
redes sociais.

Na conversa, Gusttavo Lima declarou 
sua preocupação com as dificuldades 
enfrentadas pela população brasileira. 
“Irmão, que loucura, não aguento mais ver 
o povo passando necessidade. Precisamos 
juntos mudar a realidade do povo bb. 
Chega dos velhos lobos”, escreveu o artista.

Inicialmente, Carlinhos Maia achou 

que a mensagem se tratava de uma proposta 
artística, como uma música ou um clipe. 
“Achei que era brincadeira, perguntei: 
‘Isso é sério? Isso não é música? Não é um 
clipe não?’”, relatou o influenciador.

Em tom descontraído, Carlinhos impôs 
uma condição para apoiar o sertanejo: “Se 
eu lhe apoiar, vou querer ser Ministro da 
Comunicação. Influenciadores no poder, 
influenciadores nas novelas, na música… 

Alagoano revelou que o cantor pediu seu apoio numa possível campanha em 2026

oposição à chapa única.
O atual presidente da 

AMA, Hugo Wanderley, ex-
prefeito de Cacimbinhas, que 
assumiu a entidade em 2017 
e foi reeleito para o mandato 
2023/2024, está no fim de seu 
ciclo. A eleição de 2024 trará 
uma renovação na direção da 
associação, mas a articulação 
entre Renan e Lira parece ser 
uma tentativa de consolidar um 
consenso entre os principais 
nomes do setor municipalista 
alagoano.

Com a proximidade da data 
da eleição, as articulações de 
bastidores continuam, mas, por 
enquanto, a tendência é de que 
os dois principais grupos da 
AMA se unam em torno de uma 
única chapa, com a promessa 
de estabilidade e continuidade 
nos rumos da entidade, que 
representa os interesses dos 
municípios alagoanos.

e 5G de graça para todo 
mundo”.

Gusttavo Lima, que ainda 
não se filiou a um partido 
político, afirmou estar 
decidido a oferecer uma nova 
alternativa para o eleitorado. 
Apesar de seu apoio 
público ao ex-presidente 
Jair Bolsonaro (PL) em 
momentos anteriores, ele 
não confirmou alinhamento 
com o ex-mandatário nesta 
nova empreitada.

Em entrevista ao portal 
Metrópoles, o cantor 
explicou o que o motivou a 
considerar a candidatura. 
“Estou cansado de ver o 
povo passar necessidade 
sem poder fazer muito 
para ajudar. Eu mesmo 
enfrentei dificuldades, mas 
aproveitei as oportunidades 
que tive. Vim de uma 
condição humilde, cheguei 
a perder três dentes por falta 
de tratamento, algo que 
muita gente enfrenta sem 
recursos.”



dos dados científicos no estado. Além 
de possibilitar o acesso aos trabalhos, o 
portal posiciona Alagoas como um polo 
organizado de disseminação científica. 
A plataforma foi idealizada para receber 
contribuições de eventos públicos, privados 
e universitários, abrangendo uma ampla 
gama de áreas do conhecimento, com o 
intuito de potencializar a visibilidade da 
produção acadêmica do estado.

O evento piloto para o lançamento 
do portal foi o VI Seminário Integrado 
de Tecnologia da Informação (SITI), 

realizado em Maceió em outubro de 
2024. Durante o evento, surgiu a ideia de 
disponibilizar os anais em um site inovador 
que permitisse maior acessibilidade e 
recursos de gestão. A colaboração entre as 
instituições envolvidas e o apoio técnico do 
grupo de pesquisa Observinter, vinculado 
ao CNPq, demonstrou a eficácia da 
plataforma como um ambiente único e 
acessível para os pesquisadores.

Além de ser um repositório digital, 
o portal oferece novas possibilidades 
de gestão estratégica para a Fapeal, 

8
TECNOLOGIA E INOVAÇÃO

Ferramenta pioneira é voltada para o armazenamento e a organização de trabalhos acadêmicos

Plataforma de Anais Eletrônicos consolida Alagoas 
como polo de inovação e pesquisa científica
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A Fundação de Amparo 
à Pesquisa do Estado de 
Alagoas (Fapeal), em 
parceria com o Ponto de 
Presença da Rede Nacional 
de Ensino e Pesquisa 
(POP/AL) e o Programa 
de Pós-Graduação em 
Ciência da Informação da 
Universidade Federal de 
Alagoas (PPGCI/UFAL), 
lançou a plataforma digital 
Portal de Conferências 
em Ciência, Tecnologia 
e Inovação de Alagoas. 
O objetivo é fortalecer a 
memória científica do estado 
e fomentar a produção 
de novos conhecimentos, 
disponibilizando uma 
ferramenta para o 
armazenamento e 
organização de trabalhos 
acadêmicos gerados 
em eventos científicos 
realizados na região.

O portal visa 
preencher uma lacuna no 
armazenamento de anais 
de eventos e ampliar a 
capacidade de integração 

permitindo o uso de indicadores 
gerados pelos trabalhos como 
base para futuros investimentos 
e editais. Esta funcionalidade 
fortalece a missão da Fapeal 
de contribuir para a formação 
de recursos humanos e o 
desenvolvimento científico do 
estado. A plataforma também 
pode ser utilizada para ampliar 
a infraestrutura de outros 
eventos científicos em Alagoas, 
integrando dados a bases de 
pesquisa como a BRAPCI e 
Google Acadêmico.

A Fapeal, com o suporte 
do POP/AL, garantiu que a 
plataforma atendesse a padrões 
internacionais de indexação 
e acessibilidade, refletindo 
a força da cooperação entre 
as instituições. A estrutura 
foi desenvolvida sem custos 
adicionais para os organizadores 
dos eventos, promovendo maior 
impacto para a ciência local. A 
nova plataforma representa 
um marco significativo na 
forma como Alagoas organiza, 
armazena e dissemina seus 
conhecimentos acadêmicos.

SEGURANÇA

Ação busca promover um atendimento humanizado e respeito à diversidade dentro da corporação

A chefe de Políticas 
de Segurança à Mulher 
da Secretaria de Estado 
da Segurança Pública de 
Alagoas (SSP), coronel 
Camila Paiva, ministrou 
uma palestra sobre os 
protocolos de atendimento 
humanizado à população 
LGBTQIAPN+. A 
atividade, que ocorreu 
nesta quinta-feira (9), na 
Academia de Bombeiro 
Militar de Alagoas 
(ABM), em Arapiraca, foi 
direcionada à turma do 
Curso de Formação de 
Oficiais (CFO) do Corpo 
de Bombeiros Militar de 
Alagoas (CBMAL).

A aula abordou 
temas essenciais como a 
diversidade de orientações 

Chefia de Segurança da Mulher promove palestra 
sobre atendimento a pessoas LGBTQIAPN+ para 

alunos do Corpo de Bombeiros

sexuais e de gênero, além dos procedimentos 
básicos para um atendimento inclusivo 
e respeitoso. A coronel Camila Paiva 
ressaltou que ações como essa, que vêm 
sendo realizadas de forma contínua pela 

Segurança Pública, têm contribuído para 
tornar os ambientes policiais e militares mais 
inclusivos para pessoas LGBTQIAPN+, 
além de aperfeiçoar a qualidade do 
atendimento para toda a sociedade.

“Quando discutimos 
temas como esse em todos 
os níveis hierárquicos das 
corporações, estamos 
criando ambientes seguros, 
que promovem diálogos e 
encorajam nossos servidores 
e a população em geral a 
expressarem suas identidades 
de maneira livre e plena”, 
pontuou a coronel Camila.

Para a cadete BM 
Andressa, integrante 
da turma, a formação é 
fundamental para aprimorar 
o atendimento à população. 
“A palestra foi extremamente 
relevante, pois nos orientou 
a atuar de forma inclusiva, 
respeitando os direitos 
humanos e os princípios da 
dignidade humana”, destacou 
Andressa.



caminho certo”, destaca Manassés Mesquita, 
chefe da Banca Examinadora do Detran 
Alagoas.

Facilitar que PcDs conquistem a 
Carteira Nacional de Habilitação (CNH) 
faz diferença diretamente na vida das 
pessoas, demonstrando a relevância social do 
investimento em inclusão, pois, para muitos, 
a CNH não é apenas um documento, mas 
uma ferramenta de liberdade e autonomia. 
É o caso de Josefa Santos Monteiro, que, aos 
52 anos, fez o exame prático e foi aprovada. 
Ela possui uma prótese no joelho devido à 
perda de cartilagem e relatou que, antes de 
descobrir a possibilidade de realizar o exame 
prático com um veículo adaptado, enfrentava 
dificuldades para dirigir, especialmente devido 
à força exigida em um carro comum.

“Nunca imaginei que seria possível dirigir. 
Mas com o carro adaptado, consegui. Agora 
vou poder levar minha família para passear. 
Esse momento é uma vitória na minha vida, 
porque já nessa idade estou conquistando algo 
novo, que foi incentivado pela minha filha”, 
comemorou a dona de casa ao sair da prova e 
encontrar a filha e a neta.

Outro relato marcante é o de Otávio 
Bernardino Neto, de 32 anos, que lidou com 
muitas adversidades até conquistar a tão 
sonhada habilitação. Ainda na adolescência, 
ele foi diagnosticado com câncer e precisou 
passar por um tratamento intenso, que incluiu 
a substituição de um osso da perna por uma 

prótese. A recuperação foi lenta, e ele ficou 
afastado de atividades físicas por anos, o que 
adiou seus planos de obter a CNH. Para ele, 
a aprovação foi um momento de superação 
pessoal e de homenagem à sua família, em 
especial ao pai já falecido, que sempre o 
incentivou a dirigir.

“Passei por muita coisa até chegar aqui. 
Foram mais de oito anos tentando, mas nunca 
perdi a esperança. Hoje, poder dizer que estou 
habilitado é um sonho realizado. Dedico essa 
vitória ao meu pai, que sempre acreditou 
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O Departamento Estadual 
de Trânsito de Alagoas 
(Detran) celebra uma 
conquista significativa em sua 
política de inclusão. De janeiro 
a dezembro de 2024, dos 60 
exames realizados por Pessoas 
com Deficiência (PcDs), 50 
candidatos foram aprovados 
na prova prática de direção. 
O número representa um 
percentual de 83% de êxito no 
exame para a categoria B.

Além de adquirir, em 2023, 
o primeiro veículo adaptado 
exclusivamente para atender 
pessoas com deficiência, o 
Detran investe na capacitação 
dos profissionais. Em 
2024, todos os profissionais 
que trabalham na banca 
examinadora participaram 
de um treinamento com 
especialistas sobre o 
atendimento a PcDs. 

“Desde 2023, temos 
proporcionado mais segurança 
e confiança para os candidatos, 
além de garantir que todos 
tenham condições de realizar os 
exames. Esses números, com 
mais de 80% de aprovação, 
mostram que estamos no 

Órgão disponibiliza carro adaptado para que PcDs realizem os exames em Maceió e no interior

ATENÇÃO!

DADOS POSITIVOS

Prorrogação é orientação da Secretaria Nacional de Trânsito aos Detrans de todo o país

Detran registra mais de 80% de aprovação nos
exames práticos de pessoas com deficiência em 2024

Os candidatos à obtenção 
da Carteira Nacional de 
Habilitação (CNH) em 
Alagoas que tenham como 
prazo final para conclusão 
do processo o dia 31 de 
dezembro de 2024, mas 
que já tenham concluído as 
aulas práticas de direção até 
a mesma data, terão mais 90 
dias para realizar o exame 
prático. A prorrogação 
é uma orientação da 
Secretaria Nacional de 
Trânsito (Senatran) aos 
Departamentos Estaduais de 
Trânsito (Detrans) de todo 
o país, em cumprimento a 
recentes decisões judiciais.

A medida só é válida para 
os candidatos que tenham 
finalizado a carga horária 
do curso prático de direção 
- que é a última etapa antes 
do exame prático - até o dia 
31 deste mês. Esses usuários 
poderão agendar e realizar o 
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Candidatos à CNH com processo a expirar dia 31, mas que concluíram 
aulas práticas, terão mais 90 dias para realizar prova prática

exame prático até o dia 31 de março de 2025.
Segundo o Ofício-Circular nº 996/2024 

da Senatran, a prorrogação visa assegurar a 
conclusão regular dos processos de formação 
de condutores em andamento.

Reabertura de processo para demais 
casos - Os candidatos cujos processos têm 
prazo final em 31/12/2024, mas que não se 
enquadram nos requisitos da prorrogação, 
podem solicitar a reabertura do serviço. 
O procedimento pode ser realizado 
presencialmente nos postos do Detran-AL ou 
pelo site oficial (https://www.detran.al.gov.
br/habilitacao/guia-primeira-habilitacao/).

É possível reaproveitar os cursos teóricos 
e práticos desde que eles tenham menos de 
dois anos de realizados. Já os exames clínicos 
e psicológicos precisam ter no mínimo 
dois anos de validade restantes para serem 
reaproveitados na reabertura do processo.

Em seguida, basta pagar a taxa 
de reabertura do serviço de primeira 
habilitação, agendar a prova teórica e prática 
e, sendo aprovado, finalizar o processo 
presencialmente em um dos postos de 
atendimento do Detran para emissão do 
documento de habilitação.

em mim, e à minha esposa, que 
esteve ao meu lado em todos os 
momentos. Essa conquista não 
tem preço”, celebra Otávio.

Para fazer uso do carro 
adaptado, os candidatos devem 
solicitar o veículo enviando um 
documento oficial com foto e o 
laudo médico emitido pela Junta 
Médica do Detran para o e-mail 
bancaexaminadorapcd@detran.
al.gov.br.



estaria morando no centro de treinamento do 
clube espanhol. As especulações, veiculadas pela 
imprensa espanhola, surgiram após o divórcio 
de Roberto Carlos de Mariana Lucón, com quem 
esteve casado desde 2009. A notícia afirmava que 

ele teria escolhido o CT como novo lar, uma versão 
desmentida pelo ex-jogador em suas redes sociais. 

Roberto Carlos, aos 51 anos, se mostrou 
incomodado com os boatos e ressaltou que sua 
privacidade deve ser respeitada. “Essas histórias 

são completamente falsas e visam apenas gerar 
sensacionalismo. Eu sigo morando em uma 
residência privada, com o apoio da minha 
família”, escreveu. A declaração foi um alívio 
para seus fãs e seguidores, que acompanhavam 
as notícias sem saber se eram verdadeiras. 

Além de negar os boatos, o ex-jogador 
ressaltou que sua assessoria jurídica já está 
ciente da situação e que tomará medidas contra 
os veículos de comunicação responsáveis pela 
disseminação da informação falsa. Roberto 
Carlos, que conquistou títulos memoráveis 
com a Seleção e o Real Madrid, encerrou 
sua carreira em 2015, mas segue ativo como 
comentarista e em projetos esportivos.

O ex-lateral é um dos grandes ícones da 
história do futebol mundial, com passagens 

prejudicado o desempenho dos clubes e a 
saúde dos jogadores. Em entrevista recente, 
ele falou sobre sua visão sobre a organização 
do futebol no país e destacou que mudanças 
são urgentes para garantir a qualidade do 
esporte e o bem-estar dos profissionais.

“É inadmissível que a cada ano a FIFA 
crie novas competições apenas para gerar mais 
dinheiro. Já temos competições importantes 

como a Copa do Brasil, a Libertadores e os 
Estaduais, que, apesar de todas as críticas, 
ainda são fundamentais para o cenário do 
futebol nacional”, afirmou Sérgio Carvalho. 
Ele destacou que o calendário atual não 
respeita a preparação dos atletas, que se 
veem sobrecarregados com tantos jogos em 
sequência, prejudicando seu rendimento 
durante as competições principais.

Carvalho sugeriu que a Copa São Paulo 
e outros torneios menores sejam ajustados 
para não sobrecarregar os clubes, e que as 
competições internacionais, como o Mundial 
de Clubes, sejam repensadas. “Temos que 
pensar em um futebol sustentável, onde o 
foco esteja na qualidade e não na quantidade 
de jogos. O desgaste físico e financeiro dos 
clubes está cada vez maior”, disse o dirigente, 
que também criticou o formato atual dos 
Estaduais, sugerindo que esses torneios 
poderiam ser mais curtos e com um formato 
mais enxuto.

Sérgio Carvalho critica calendário do
futebol brasileiro e pede mudanças urgentes

O ex-lateral-esquerdo 
Roberto Carlos, ícone da 
Seleção Brasileira e do Real 
Madrid, desmentiu nesta 
quinta-feira (9) rumores de que 

Ex-lateral usa redes sociais para esclarecer especulação sobre sua vida pessoal após divórcio
BOATARIA

CALENDÁRIO EM CRISE

Roberto Carlos desmente rumores
sobre moradia no CT do Real Madrid

Reforço defensivo Mudança no Botafogo David Luiz

O CSA intensifica a busca por 
um novo zagueiro para suprir as 
recentes saídas no setor defensivo. 
De acordo com o presidente Jadson 
Oliveira, a posição é uma prioridade 
no planejamento da equipe para 
2025, e o clube está avaliando o 
mercado com cautela para fazer 
uma contratação assertiva. O 
dirigente destacou que o objetivo é 
trazer um jogador experiente e com 
características que possam agregar 
qualidade e segurança à defesa, 
visando uma temporada sólida em 
todas as competições.

O meia Danielzinho está prestes 
a reforçar o elenco do CRB e deve 
se apresentar ao clube alagoano 
na próxima semana. A contratação 
do jogador, conhecido por sua 
habilidade no meio-campo, é vista 
como uma adição estratégica para 
melhorar a criação ofensiva da 
equipe. Danielzinho chega em um 
momento em que o CRB busca 
estruturar um time competitivo e 
com maior capacidade de enfrentar 
os desafios da temporada, 
incluindo o estadual e as 
competições nacionais.

O Botafogo oficializou a contratação 
de Eduardo Freeland como novo 
diretor de futebol, marcando uma 
reformulação significativa na gestão 
esportiva do clube. Freeland, que 
possui vasta experiência na área, 
assume o cargo com o desafio de 
dar continuidade ao bom momento 
do clube e planejar a próxima 
temporada de forma estratégica. A 
chegada do dirigente é vista como 
um passo importante para consolidar 
a organização interna e alinhar o 
departamento de futebol aos objetivos 
de longo prazo da equipe.

David Luiz está próximo de acertar 
com um novo clube, após deixar o 
Flamengo. O experiente zagueiro, 
de 37 anos, está em negociações 
avançadas para dar sequência à sua 
carreira, embora o nome da equipe 
ainda não tenha sido revelado. Com 
um currículo recheado de passagens 
por grandes times na Europa e no 
Brasil, David Luiz segue sendo uma 
peça cobiçada no mercado, trazendo 
liderança e bagagem internacional, 
características que podem fazer 
diferença em seu próximo desafio.

Sérgio Carvalho, 
renomado dirigente 
esportivo, não esconde 
sua insatisfação com o 
atual calendário do futebol 
brasileiro. Para ele, o 
excesso de competições 
e o atropelamento de 
torneios importantes têm 

Danielzinho no CRB
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por grandes clubes e conquistas, 
como a Copa do Mundo de 2002 
e a Copa América. Sua carreira 
também incluiu passagens por 
clubes como Atlético-MG, 
Palmeiras, Fenerbahçe, Inter 
de Milão, Corinthians e Anzhi-
RUS. Sua história no futebol é 
imortalizada, e não será ofuscada 
por especulações infundadas.

Com o esclarecimento, 
Roberto Carlos mostrou 
sua postura firme diante de 
tentativas de invadir sua vida 
pessoal, deixando claro que 
sua relação com o público deve 
ser construída com respeito 
e transparência. Agora, o ex-
jogador tenta seguir em frente 
com novos projetos, mas com os 
olhos atentos à preservação de 
sua imagem.

Para o dirigente, a solução 
está em um diálogo maior 
entre CBF, clubes e federações, 
buscando uma reformulação 
do calendário que respeite o 
tempo de preparação dos times 
e o descanso dos atletas. “Se 
o futebol brasileiro continuar 
nesse ritmo, vamos ver cada 
vez mais lesões, problemas 
financeiros nos clubes e uma 
queda na qualidade das 
competições”, alertou.

No entanto, Carvalho 
também reconhece que 
mudanças profundas no 
futebol dependem da vontade 
política dentro da CBF, uma 
entidade que, para ele, ainda 
é dominada por interesses 
pessoais. “A CBF está nas mãos 
de pessoas que não pensam no 
bem do futebol, mas no seu 
próprio benefício. A hora de 
mudar é agora”, afirmou com 
veemência, apelando para os 
votantes nas próximas eleições 
da CBF.
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Dirigente defende o fim de torneios paralelos e sugere reformulação no calendário para equilibrar as competições
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MUDANÇA ESTRATÉGICA

SONHO REALIZADO

ESTREIA NO UFC

RESPOSTA ÀS CRÍTICAS

A Aston Martin confirmou uma 
reorganização interna que resultou 
na saída de Mike Krack do cargo 
de chefe da equipe de Fórmula 1. 
A decisão faz parte de um plano 

para melhorar o desempenho após 
um ano de altos e baixos. Apesar de 
promissora no início da temporada, 
a equipe perdeu força ao longo do 
campeonato. O time agora busca 
um novo direcionamento para 
consolidar sua competitividade 
em 2025, mantendo o foco no 
desenvolvimento do carro e na 

consistência nos resultados.

Giovana Gasparino, levantadora 
recém-contratada pelo Osasco, 
destacou o orgulho de vestir a 

camisa do tradicional time de vôlei 
feminino. Em entrevista, Giovana 

afirmou que sempre sonhou 
em jogar pela equipe e que a 

oportunidade representa um marco 
em sua carreira. Ela ressaltou seu 
gosto por desafios e disse sentir-

se em casa na cidade paulista, 
prometendo dedicação para ajudar 
o clube a alcançar seus objetivos na 

temporada.

Sabrina de Sousa, lutadora de 
Florianópolis, está pronta para sua 
estreia no UFC, que ocorrerá no 
primeiro evento da organização 

em 2025. A catarinense enfrentará 
Emily Ducote em uma luta que 
promete ser desafiadora, mas 

também uma oportunidade de 
destaque na principal organização 

de MMA do mundo. Sabrina, 
conhecida por seu estilo técnico 

e agressivo, declarou estar 
confiante e determinada a mostrar 

seu potencial no octógono, 
representando o Brasil no cenário 

global.

Durcesio Mello, presidente do 
Botafogo, rebateu as acusações 

envolvendo o pagamento de 
premiações ao elenco do clube. 
Ele classificou as críticas como 

“fake news” e afirmou que há uma 
tentativa deliberada de tumultuar 

o ambiente do atual campeão 
da América do Sul. Segundo 

Durcesio, todas as premiações 
foram devidamente acordadas 
e cumpridas, e a gestão segue 

comprometida com a estabilidade 
do clube. O mandatário reforçou 
a necessidade de blindar a equipe 

diante das polêmicas externas.
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FUTURO EM XEQUE

Augusto Melo reflete sobre o CorinthiansAugusto Melo reflete sobre o Corinthians
e diz não temer impeachmente diz não temer impeachment

Presidente do Timão fala sobre desafios 
em 2023 e as perspectivas para 2024, em 

entrevista exclusiva

Zumbi vence Flamengo na Copa São Paulo eZumbi vence Flamengo na Copa São Paulo e
Djair Lucena fala sobre apoio de Douglas SousaDjair Lucena fala sobre apoio de Douglas Sousa

Em entrevista exclusiva 
ao site Lance!, o presidente 
do Corinthians, Augusto 
Melo, fez um balanço 
sobre o primeiro ano à 
frente do clube e abordou 
a pressão que sofreu ao 
longo de sua gestão. Eleito 
em dezembro de 2023, 
Melo teve um início difícil, 
marcado por um elenco 
em formação e o constante 
risco de rebaixamento no 
Campeonato Brasileiro. 
Apesar disso, o clube se 
recuperou na reta final e 
garantiu uma vaga na Pré-
Libertadores, um alívio para 

O Zumbi de União 
dos Palmares fez história 
ao vencer o Flamengo 
por 2 a 1 na Copa São 
Paulo de Futebol Júnior, 
garantindo sua classificação 
antecipada para a próxima 
fase do torneio. A vitória, 
conquistada na quarta-feira 
(8), em Mogi das Cruzes, 
deixou os jogadores e a 
comissão técnica em clima 
de celebração. Em entrevista 
exclusiva ao ge, o presidente 
do clube, Djair Lucena, 
explicou como a parceria 
com Douglas Sousa, pai 
do atacante Endrick, tem 

GOLEADA FORA DE CAMPO

Presidente do Zumbi destaca parceria 
com pai de Endrick e revela apoio da 

prefeitura de União dos Palmares

a torcida. 
No entanto, o dirigente não 

está imune às críticas e enfrenta um 
processo de impeachment em razão 
de suspeitas sobre a relação do clube 
com a patrocinadora Vai de Bet, 
que, entre outros pontos, levantou 
preocupações sobre possíveis 
irregularidades em um contrato 
de R$ 370 milhões. A votação para 
afastá-lo ainda não ocorreu, mas já 
está agendada para o início deste 
ano, e Melo segue defendendo sua 
postura como presidente. 

“Eu fiz o meu trabalho com 
muita seriedade e tenho certeza 
de que o Corinthians está em boas 
mãos. Não temo o impeachment, 

pois acredito que fiz uma gestão 
correta e com os interesses do 
clube em primeiro lugar”, declarou 
o presidente. Ele também afirmou 
que, mesmo com as dificuldades, 
os investimentos e a reformulação 
do elenco foram necessários para 
que o time tivesse uma base mais 
competitiva para a temporada de 
2024.

O Corinthians, no último ano, 
fez 20 contratações, incluindo os 
reforços Memphis e Hugo Souza, 
que chegaram no fim da temporada 
para melhorar o desempenho da 
equipe. No entanto, os primeiros 
meses de trabalho do presidente 
ainda foram de ajustes e algumas 

sido fundamental para a gestão do 
Zumbi.

De acordo com Djair, Douglas 
Sousa tem contribuído diretamente 
para a captação de novos 
patrocinadores e apoio financeiro 
para o time. Ele, que possui uma 
empresa de gestão de atletas, está 
ajudando o clube a se estruturar 
melhor e a buscar recursos para 
melhorar as condições de trabalho 
dos jogadores. “Ele está trazendo 
uma visão de mercado, o que é muito 
importante para um clube de nossa 
dimensão”, comentou o presidente.

Djair também enfatizou o 
papel da prefeitura de União dos 
Palmares, que tem sido um grande 

incentivador do Zumbi, garantindo 
apoio logístico e até mesmo 
facilitando o deslocamento do time 
para as partidas. Para a viagem à 
Copa São Paulo, a equipe viajou de 
avião, com a ajuda do poder público 
local, mostrando a preocupação do 
clube com o bem-estar dos atletas.

Entretanto, nem tudo foram 
flores para o Zumbi na partida 
contra o Flamengo. Alguns atletas 
enfrentaram dificuldades com o 
terreno molhado do estádio devido 
à falta de chuteiras adequadas. Djair 
explicou que apenas três jogadores 
possuíam chuteiras com travas 
mistas, essenciais para esse tipo de 
campo. “Quando o Douglas soube, 

contratações que não renderam o 
esperado. Para 2024, Melo espera 
um ano mais tranquilo e com 
mais resultados positivos dentro 
de campo.

Mesmo com o clima tenso 
fora das quatro linhas, Augusto 
Melo se mantém confiante em 
seu trabalho e na recuperação 
financeira do clube. Ele acredita 
que, com o apoio da torcida e uma 
equipe forte, o Corinthians pode 
superar os desafios que surgirem. 
Agora, o principal foco é garantir 
uma gestão mais transparente e 
melhorar o desempenho do time 
em competições internacionais. 
(Com Lance!)

ele imediatamente ajudou com 
as chuteiras”, disse, defendendo 
que o episódio foi distorcido pela 
imprensa.

Além da vitória, outro 
destaque foi a presença de sete 
alagoanos no elenco do Zumbi na 
Copa São Paulo. Djair mencionou 
com orgulho os atletas locais, 
como Gabriel Rocha e Ygor 
Dantas, que estão mostrando o 
talento do estado em uma das 
competições mais importantes do 
futebol de base no Brasil. A equipe 
segue firme em sua jornada na 
Copinha, almejando uma boa 
campanha e o reconhecimento 
nacional.
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